

Habitation à Landen

AST77



La conception de cette habitation trouve son origine dans les particularités du terrain, combinées aux besoins et souhaits spécifiques du maître d'ouvrage.

Le terrain est la partie avant, surélevée sur un talus, de l'ancienne habitation du propriétaire. De telles parties en avant de parcelle, sont souvent trop grandes et offrent un grand potentiel pour la densification des zones d'habitat. Par ailleurs, dans ce cas-ci, l'orientation sud et la situation en face du parc Rufferdinge et à proximité du centre-ville de Landen, étaient des atouts supplémentaires. Le maître d'ouvrage souhaitait ainsi réaliser sur cette parcelle, une habitation familiale à faible budget, d'aspect brut et robuste.

On constate que l'habitation a été réalisée avec des matériaux industriels atypiques. Côté rue, les vitrages et les éléments de murs de soutènement en béton préfabriqué donnent à l'habitation son caractère brut.

Au Nord, côté jardin, les «noyaux» fermés en maçonnerie sont, quant à eux, doux et tactiles. L'une des excentricités de l'habitation qui se remarque directement est l'utilisation particulière des briques de parement. Récupérées sur d'autres chantiers, plus d'une dizaine de briques de couleurs et formats différents ont été combinées dans divers appareillages, dans une succession aléatoire décidée sur site.

L'aménagement de l'habitation est simple et compact; l'intérieur est spacieux. Les espaces sont très ouverts avec des vues dans toutes les directions. Les espaces de vie baignent ainsi toute la journée dans la lumière et la nature semble véritablement entrer dans la maison.

www.ast77.be

